RECAPITULATIF EVALUATION ABSENTEISME / BIEN ETRE AU TRAVAIL - 17/10/2013

ORGANISATION	% Très bon	% Bon	% Satisfaisante	% Insuffisant
ORGANISATION LOGISTIQUE	63	37	0	0
INTERET DU THEME ABORDE	54	34	8	4
QUALITE DES ECHANGES	31	38	25	6
EVALUATION GENERALE DE L'EVENEMENT	22	61	13	4

Suggestions

Même si chaque entreprise, chaque cas est différent, après ette présentation "théorique", il pourrait être intéressant de programmer un atelier pratique avec des exemples concrets qui pourront servir à chacun

Port d'un badge avec nom de l'entreprise des participants et des organisateurs

REX pratiques d'entreprises.

Sommaire et but du colloque dans l'invitation seraitun plus (plutôt destiné aux TPE/PME)

Petite 1/2 heure perdue aurait permi plus de questions en fin de présentation

Multiplier les acteurs intervenant lors du colloque

Autres commentaires

Les discours sont très accès sur le "Directeur" de l'entreprise. En tant que salariée, je me suis sentie un peu à l'écart des indications données. Cependant il permt de voir ce qu'il manque à notre sociétgé et d'en faire la proposition.

La première présentation était plus développée pour la ligne RH. Alors que la seconde plus vers les préventeus et chefs d'entreprise

Le support créé a l'air intéressant. Les thèmes abordés ont pu éclaircir certains points. Matinée intéressante

1ere partie de la présentation a permis d'avoir des contacts concrets. 2ème partie : intérêt sur un thème qui va être dans les années à venir le cœur des entreprises.

Poursuivre ces actions. Faciliter le dialogue/échanges

Bonne présentation et bien avec les 2 sujets. Les relances par mail m'ont bien aidée à comprendre le contenu de cette présentation

La partie RPS : très intéressante

S'enrichir du savoir des autres pour améliorer la qualité de vie au travail devrait rester une priorité.

Des intervenants connaissant les entreprises intervenantes en milieu industriel serati plus adapté.

Très bon accueil et une bonne convivialité. Bonne présentation des RPS.

1ere présentation sur l'absentéisme était trop théorique et bien trop éloignée de la pratique

La présentation CPAM ne m'a pas semblée adaptée au public. Beaucoup d'informations peu utiles, peu de vraies solutions.